
  
 
 

 
 
 

 
 
Présents(es) : 
Mmes : Mmes :  BOOS Sabine – GAUGLER Christelle – HASSLER Stéphanie - HUCK Corinne – MURA Jessica – 

WEISS Annick 
M. ANDLAUER Aubin - CARL René – HELL Jean-Michel - HERRGOTT Bernard – JAEGY Denis – JUGE 

Laurent – KRETZ Olivier - KEGLER Thierry - MIKOLAJCZYK Edouard – PORTAL Nicolas - PRUNIER Pascal 
- WIEDEMANN Maximilien - WILLMANN Jean-Louis – WIPF Jean-Pierre 

 Salariés : BLUM Fred - BOIS Fred - TSCHANN Bruno  
 
Absents(es) : / 
  
 
 

 
Mot du Président : 
Le président remercie l’ensemble des membres pour leur présence.  
 
Etant données les circonstances sanitaires actuelles, nous ne resterons pas sans rien faire mais certaines choses ne 
pourront se faire qu’à minima malheureusement.  
 
Retour sur les élections du 30 octobre dernier : 

• 26 clubs sur 38 ont participé  
• Quorum atteint : 125 voix obtenues sur 165 (100% des présents). 
• La liste est élue à l’unanimité des voix ( 100% pour). 
•  

Dans la foulée de l’AG élective, il faudra élire le nouveau président au cours de ce CA. 
 
Il propose un tour de table pour la présentation de l’intégralité des membres du comité afin que ceux déjà en place 
et les nouvellement élus puissent faire connaissance.    
 
 
Dates à retenir : 

• 13/01/2021 : CA N°2 
• 16/03/2021 : CA N°3 
• 18/05/2021 : CA N°4 
• 18/06/2021 : AG Comité 68 

    
Election du président et du bureau : 
Candidat à la présidence : Thierry KEGLER élu à l’unanimité  
 

 
 

Compte-rendu de réunion   
N°1 du 10/11/2020 

En Visioconférence « ZOOM » 
 

3, rue de Thann MULHOUSE 



 
 
Election du bureau : élu à l’unanimité 

 
 
AG FFHB : 
Le Président nouvellement élu représentera le Comité 68 lors de l’AG Fédérale 

 
COVID (Fred Bois) : pas d’éclaircie. Tout est fermé jusqu’à nouvel ordre. Il faudra patienter courant décembre pour 
avoir des informations. 
 
GESTHAND : (Bruno Tschann) la fédération travaille à des additifs pour supprimer des journées calendaires qui n’ont 
pas pu avoir lieu et les remplacer par de nouvelles journées plus tard dans la saison. Ces additifs devraient être livrés 
courant de semaine prochaine. 
 
COMMUNICATION : (Maximilien Wiedemann) ne pas hésiter à lui transmettre toute idée ou tout projet. 

 
 
FORMATION/DETECTION - relation à l’école : (Frédéric Blum – Corinne Huck – Aubin Andlauer) 

Formation : en relation avec l’ITFE (Fred Bois - Fred Blum) proposition de formation en visio pour ne pas 
laisser les clubs seuls. Un thème devrait être proposé prochainement « comment se préparer physiquement 
en salle ». Toutes les formations en présentiel sont annulées jusqu’à nouvel ordre. 

 
Détection : 

• IC: Intercomités – Tours Régionaux 2019/2020 le tour de cette fin d’année est annulé.  
 

 Sections sportives : (Fred Blum – Aubin Andlauer) à l’arrêt 
 

La relation à l’école : (Fred Blum – Corinne Huck) en standby également. 
 

 
COC : (Jean-Michel Hell) toutes les compétitions sont à l’arrêt. Elles se calent sur les compétitions régionales et sont 
pour le moment arrêtées jusqu’à début janvier en attendant de nouvelles informations.  
La prochaine réunion de la COC doit avoir lieu le 08 décembre.  

 
STATUTS ET REGLEMENTS : (Pascal Prunier – René Carl) 
Licences : 4207 licences à ce jour contre 4700 l’an passé à la même date. Le nombre de dirigeants souffre également 
de cette crise sanitaire puisqu’on en dénombre 490 pour 577 à la fin de la saison passée. C’est inquiétant. 



CMCD : dans l’attente des élections à la fédération. Les promesses des 3 candidats s’orientent vers un allègement 
des obligations. On espère que cela soit le cas pour aider les clubs. 
 
 
DEVELOPPEMENT : (Denis Jaegy) 
 
 

Critérium : (Fred Bois) le championnat n’a pas pu démarrer. On se tournera peut-être vers des petits 
tournois à 3 équipes pour faire jouer nos jeunes licenciés.  
Labellisation des écoles de Hand 2019 (Fred Bois) 

• RAS 
Certification des commissions des jeunes : (Jean-Louis Willmann) pour le moment c’est maintenu. Le comité 
dispose des récompenses.  
Le handball loisirs (Annick Weiss) 

• RAS 
Le handfit (Fred Blum)  

• RAS 
Coordination féminine : (Stéphanie Hassler - Sabine Boos – Mura Jessica) la ligne de travail c’est de pouvoir 
donner des responsabilités aux femmes dans les clubs, pas uniquement d’avoir des équipes féminines. 

 
Le grand stade (Fred bois et Fred Blum) pas de visibilité pour le moment 
Le Baby hand (Stéphanie Hassler) l’objectif est de le développer dans un maximum de clubs. 
Jeune dirigeant : (Denis Jaegy) chaque année il est proposé une formation de jeunes à la prise de 
responsabilité dans les clubs. Cette année c’est plus compliqué puisque le présentiel n’est pas possible pour 
le moment. Réflexion sur une possibilité de formation différente, permettre aux clubs d’être force de 
proposition.  

 
Service aux Clubs :  

• RAS 
   
FINANCES : (Nicolas Portal – Bruno Tschann) 
 Bruno a facturé les engagements, les licences et les mutations. 
 
 
COLLECTIVITE EUROPEENNE ALSACE - CEA : (Jean-Louis Willmann) 

Le 24/11 une réunion entre les Présidents des Comité du 68 et les politiques ayant en charge la CEA  est 
programmée par visio.  

 Y participeront Thierry et Jean-Louis 
 Une autre réunion de concertation  devrait se tenir avec nos collègues du 67. La date doit encore être fixée. 
  
DISCIPLINE (Jean-Pierre Wipf) 
 La Commission de discipline en tant que telle dépend de la LGE. 

L’équipe des membres  qui avaient été contactés début d’année et qui siègeraient à Mulhouse n’a pas 
encore été reconstituée car les gens sont dans l’attente de directives. 
A priori, pour l’instant, aucun dossier concernant le 68 n’a été déposé. 
 

 
TOUR DE TABLE : 
 Encore quelques infos : 
 
 Forum Sport : une réunion transfrontalière  organisée conjointement  par le Conseil  Départemental du 68 
 et  le mouvement sportif Allemand  du Rhin supérieur est prévue le 18/11. 
 Voir document en fin de compte rendu 
 Participants : Thierry – Denis – Fred - Maximilien 
 Elections FFHB :  

3 listes en présence 



La liste Feuillan se propose d’organiser une visio pour présenter son projet. (1h de visio dont 30’ pour la 
présentation du projet et 30’ de questions réponses). 
Après la visio chaque membre pourra donner son avis et Thierry fera la synthèse et votera en fonction des 
réponses. 
 
 
 

 
 

Prochain CA : Mardi le 13/01/2021 
 
 

  
Le Président 

T. KEGLER 
 

La Secrétaire Générale 
C. GAUGLER 
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